



ACOMPAÑAN TRABAJOS



Especial

NADIA ROSALES

El Presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Bátiz, ofreció acompañamiento técnico a la Comisión Presidencial para la reforma electoral que preside Pablo Gómez.

Tras una reunión, el funcionario indicó que se entrevistaron para aportar a

la creación de una eventual reforma con solidez.

"No hicimos entrega de propuestas porque seremos los operadores técnicos de la misma y por eso es importante que haya una articulación de esfuerzos y que cuando exista esta reforma, tengamos criterios, basamentos, precedentes que solidifiquen esta reforma", señaló tras el encuentro de casi tres horas.